

～ 冬の「移住体験モニタープログラム」を行いました ～



・酪農場見学
(陸別町)



・町内案内(スーパー見学)
(足寄町)

・住宅見学
(本別町)



・移住者交流会
(足寄町)



3町への移住に関心の高い移住希望者が、実際にマチを訪れる「移住体験モニタープログラム」を2/19～21、2/21～23の各日程で行いました。

参加者は東京有楽町にある「ふるさと回帰支援センター」で、昨年11月に開催した移住セミナーに来られた、いずれも千葉県在住の30代の男女(各1名)で、それぞれマチの暮らしぶりや仕事・住まいの見学を行いました。

二組とも北海道が大好きで毎年何度も訪れているということですが、冬の北海道はほとんど来ないので、今回冬の生活体験を行い、家の暖かさはもちろんのこと、外もマイナスの気温にも関わらず、晴れて太陽が出ていることもあり、気温程寒さを感じず暖かいのに驚いたと話していました。

各町ではスーパーや病院、公共施設などの主要施設や住宅を案内しながら、実際の暮らしをイメージしてもらいました。職場訪問では地域の事業所と協力し、本人から要望のあった牧場見学や観光施設などの職場を訪問して現場での仕事内容の説明を受けました。

【参加者の声】



(2/19～21 滞在 男性)

担当者がとても丁寧で親切でした。又、希望の見学地に行くことが出来て、とても満足度の高いプログラムでした。企業の方や移住された方と話が出来て良かったです。自然豊かで、住民の方もやさしく、また来てみたいと感じる町でした。3日目に見学させて頂いた仙美里地区の公営住宅の建物、景観が気に入りました。



(2/21～23 滞在 女性)

北海道が大好きで移住に興味はあったものの、機会がなかったののでいい体験ができました。案内していただいた限り、不便さは感じず、旅行だと見ることでできなかった部分や地元の方、移住された方、町で働く方などと直接会って話せたことは本当によかったです。3町共魅力がある町なので、次回は移住体験住宅などを利用して、少し長く滞在をし今後の移住を考えてみようと思います。